

# Lisa Reuter und Maurice Peth sichern sich die Throne beim Nachwuchs

Kinderkönigin kommt aus Brockum / Jugendmajestät stammt aus Borstel / Friedel Kelkenberg: „Ich mache mir keine Sorgen um das Schützenwesen in der Region“

**REHDEN** ▪ Die neue Kreiskinderkönigin heißt Lisa Reuter und stammt aus Brockum, der neue Jugendkreiskönig ist Maurice Peth aus Borstel. Zu dem Ergebnis kam der „Tag der Schützenjugend“ am Samstag in Rehden im Schießzelt am „Alten Sportplatz“.

Die Wettbewerbe fanden im Rahmen des 57. Kreiskönigstreffens der Schützenvereine im Altkreis Diepholz statt. Natürlich gibt es immer nur einen ersten Platz, aber die Freude der weiteren Platzierten, die Tobias Winkelmann-Bünte, zweiter Vorsitzender des Schützenvereins Rehden, in willkürlicher Reihenfolge zur Bühne rief, war trotzdem riesengroß. Mit unglaublicher Spannung bis zum Schluss zählte Winkelmann-Bünte runter bis Rang eins.

Die neue Majestät Lisa Reuter löste Kreiskinderkönig Maximilian Harlaß vom KSV Ströhen ab, Maurice Peth beeindruckte die letztjährige Kreisjungendkönigin Mareike Küfe aus Borstel. „Die Schießen waren wirklich spannend“, verlautbarte der Rehder Vizepräsident zur Proklamation.

Friedel Kelkenberg, Vizepräsident des Bezirksschützenverbandes Diepholz, war



Gemeinsames Gruppenfoto: Stolz präsentieren die neuen Majestäten sowie die Pokalgewinner des Tages ihre Trophäen. 48 Jugendkönige, 46 Kinderkönige, und 42 Vereine waren angetreten. ▪ Foto: Brauns-Bömermann

überwältigt von den jungen und jugendlichen Schützen und ihren Leistungen: „Dies ist euer Tag. Ich mache mir keine Sorgen um das Schützenwesen der Region.“

Laut Auswertung hatten 56 Vereine und 513 junge Schützen an dem Wettkampf um die Titel des neuen Kinder- und Jugendkönigs, die Pokale in

den Mannschafts- und Einzeldisziplinen und das Schießen um den Wanderpokal Luftgewehr der Kreissparkasse Diepholz teilgenommen. Den holte sich die Mannschaft des Schützenvereins Klein Lessen 1 erneut. „Ihr könnt den Pott geputzt gleich wieder mitnehmen“, meinte Winkelmann-Bünte.

Ein mächtig stolzes Gesicht machte auch die Bezirkssjugendleiterin Britta Löhmann beim Gang durch die Reihen im Festzelt. Mit dem Doppelzelt hatte Rehden logistisch die richtige Entscheidung getroffen: Im einen Zelt waren die hochpräzisen Lichtpunkt-schießanlagen installiert, das zweite diente als Warte-, Fei-

er- und am Abend als Partyzelt.

Die Ergebnisse im Einzelnen lauten wie folgt:

**Jugendkönig**, Platz 1: Maurice Peth, SV Borstel; Platz 2: Jonas Sudmann, SV Brockum; Platz 3: Christoph Kütemeyer, SV Nechtersen; Platz 4: Lukas Koblitz, SV Sieden; und Platz 5: Hans Tödtemann, SV



Der neue Kreisjugendkönig Maurice Peth aus Borstel und die neue Kreiskinderkönigin Lisa Reuter aus Brockum. ▪ Foto: sbb

**Wehr**, Platz 1: SV Klein Lessen 1, Platz 2: SV Wehrbleck 1 und Platz 3: SV Scholen 1.  
**Kinderkönig**, Platz 1: Lisa Reuter, SV Brockum; Platz 2: Jan Henke, KSV Ströhen; Platz 3: Neele Hadeler, SV Strange-Buchhorst; Platz 4: Matz Pohl, SV Holzhausen; und Platz 5: Lorena Voß, SV Barenburg.  
**Wanderpokal der Kreissparkasse Grafschaft Diepholz, Luftge-**  
▪ sbb